

ATHLÉTISME Challenge Éric De Meu

# Quelque 300 athlètes au CS Dyle

Quelque 300 athlètes ont rejoint dimanche dernier le complexe sportif de Perwez, parmi lesquels 200 benjamins, pupilles et minimes ont participé à la manche qualificative de la province du Challenge De Meu, sous forme d'épreuves combinées. Bon nombre de jeunes d'autres provinces y ont pris part également, n'empêchant pas les premiers Brabançons de chaque catégorie de se qualifier pour la finale du De Meu en septembre.

En benjamins, le tétrathlon a été remporté par Gabriel Berger (SMAC), 1276 points, devant Maxime Migeot (CSDY), qualifié, 1198 points, et Diego Cantella (CSDY) 1168 points. En filles, victoire de Dujardin (CABW), qualifiée, 1193 points. Elise Lorette (CABW) est troisième 1154 points, et Adèle Schinckus (CSDY), quatrième, avec 1078 points.

En pupilles, Nicolas Nguyen (SER) domine le tetrathlon avec 1916 points. Le premier de la province termine seule-



**Les cadettes ont participé au triathlon.** En médaillon : Davaux (6818) et Cambron (5920) aux coudes à coudes dans le 1000 m.

ment à la huitième place, Alois Lannoo (CABW), qualifié, 1663 points. Noah Jusseret (CSDY) est dixième, avec 1585 points. En filles, par contre, la victoire est revenue à Camille Loik (CABW), qualifiée, 1826 points. Maeva Monfroy Bufard (USBW), 1641 points, est troisième, et Camille Van Nedervelde (CABW), 1551 points, est cinquième.

Beau tir groupé en pentathlon en minimes. Elise Léonard (CSDY), qualifiée, gagne avec

2709 points. S u i v e n t , Audrey Mortant (CABW), 2639 points, deuxième, Nafi Thiam (CSDY), 2622 points, troisième et Rose Lama (USBW), 2523 points, quatrième. Chez les garçons, Enzo Mayuma (DS), domine largement avec 3365 points. Maxime Massez (CSDY), 2922 points, deuxième, se qualifie. Belles performances pour Max Lannoo (CABW), troisième,

2658 points, et Ethan Thomas (USBW), quatrième avec 2626 points. Hors challenge, les triathlons pour cadets ont été enlevés par Jeanne Strepenne (CSDY) et par Simon Regaert (OCAN) devant Luca Bissot (RIWA). Des épreuves de marche ont connu un beau succès. Pierre Vancolen (CSDY) boucle le 3000 m en 14'40"10 et, venu d'Allemagne, Matthias Holtermann remporte le 5000 m en 24'25"30.

Une journée réussie selon le président du club organisateur Sébastien De Grève. « Sous un temps propice aux performances, le CS Dyle est très fier d'avoir proposé ce challenge De Meu, avec l'aide de nombreux bénévoles. Une très belle ambiance sous un beau soleil. Nous avons mis en avant la marche athlétique avec un panel de niveau international et nous avons atteint un objectif de découverte de la discipline. Les médailles reçues par les plus performants ont été appréciées. Ce fut une saine journée. » ■



BW